
Revalorisation de la Côte Sainte-Catherine

Temps de lecture

1 minute

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Dans le cadre du projet de valorisation de la Côte Sainte-Catherine, des sondages et prélèvements d'échantillons des sols vont être effectués.

La Côte Sainte-Catherine, classée Monument Historique, représente l'un des sites les plus remarquables du patrimoine métropolitain, véritable poumon bénéficiant d'une biodiversité rare. Au regard du potentiel de ce site, la Métropole a piloté une étude de valorisation touristique et paysagère durable, permettant de définir un programme qui ambitionne de consacrer la Côte Sainte-Catherine comme un site privilégié d'évasion nature.

Dans le cadre de ce projet de valorisation, une caractérisation des sols est importante pour dimensionner les futurs aménagements. Pour ce faire, des sondages et prélèvements d'échantillons

des sols vont être effectués :

- rue Henri Rivière et route de la Corniche la semaine du 26 mai au 1^{er} juin,
- intervention à l'intérieur du site les semaines du 16 au 27 juin.

Ces opérations seront réalisées par un bureau d'études géotechniques, et ont été préalablement autorisées par le Service Régional de l'Archéologie (SRA).